
      

JR 和歌山駅西口花壇の植替えについて 

【市内 9ＲＣ合同事業】として、特定非営利活動法人花いっぱい推進協議会へ『協力金』を贈

呈し、和歌山市の東の玄関口である「ＪＲ和歌山駅西口花壇」の秋季植替え協力について、当

クラブが会長幹事会の窓口となり、尾花市長様並びに花いっぱい推進協議会会長と連携を取り

ながら下記の通り実施させて頂きます。 

記 

  日時 2020 年 11 月 3 日（火曜日・文化の日）10：00～11：00 

  場所 「ＪＲ和歌山駅西口花壇」 

  10：00   開会のご挨拶並びに『協力金』の贈呈  

和歌山西ロータリークラブ 中條会長  

        ～引き続き～ ・和歌山市 尾花市長様によるご挨拶 

               ・花いっぱい推進協議会 森川会長によるご挨拶 

               ・花の植え方説明 花いっぱい推進協議会 担当者 

        作業終了後  御礼のご挨拶 和歌山西ロータリークラブ 中條会長  

                          並びに 花いっぱい推進協議会 森川会長 

        10：50   記念撮影（解散） 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

米山奨学生カウンセラー 石塚宏介

ナインさんとは出会ったころから約 1 年半が経ちましたが、日本語は益々上達されまた細やか

な気配りができる学生さんだと感心しています。他の人とコミュニケーションをうまく取れる

か否か、相手の立場になって物事を考えられるか、これは国際社会においても地域社会におい

ても大変大切な資質であると思います。ナインさんのように何事も綿密なスケジュールを立て

て相手との関係性に配慮しスムーズに実行に移して行く姿勢は多くの留学生のお手本となるこ

とでしょう！クラブでは毎月 1 回、お昼や夜の例会にナインさんをお招きし奨学金を手渡しま

すが、それ以外にも時間の許す限り何度でも例会に出席してもらうように薦めています。新型

コロナウィルスはナインさんの就活・アルバイトに深刻な影響をもたらしました。もし困った

ことや相談事があれば私だけでなく、クラブのメンバーにお知らせし最良の方法を考えて行き

たいと思っています。先ずは健康で学業に励み、就活では良い結果が得られることを心から祈

っています。 


